

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 30. November 2018

Musikschule Mühlheim lädt zu 2 Klassenvorspielen ein

Musikliebhaber sollten sich den Mittwoch und Donnerstag, 12. bzw 13. Dezember vormerken. Jeweils um 18.00 Uhr laden Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mühlheim in die Gustav Adolf Kirche in Dietesheim zum Klassenvorspiel ein.

Am Mittwoch haben die Klavierklasse von Jolante Ilkow und die Querflötenklasse von Monika Beller das Thema „Buon Natale“ zum Motto des Abends erklärt. Am Donnerstag folgen die Klavierklassen von Margit Goebel, Alice Köszegi und die Geigenklasse von Boris Kottmann dem Thema „Winterklänge“.

Zu den Veranstaltungen sind die Eltern, Verwandte, Freunde, Bekannte und natürlich auch alle interessierten Musikfreunde herzlich eingeladen. Der Eintritt zu diesen Veranstaltungen ist frei.